

## ご報告1 Report

### 2013年歳末クリーンウォークを開催しました

約130名ものご参加をいただき歳末クリーンウォークを今年も無事に実施することができました。今回は1万個のチューリップの球根植えを中心に行って頂きました。皆様の手早い作業で予定より早く終了し、はな街道事務局員一同ビックリしました。春の1万本のチューリップの開花が楽しみです！



チューリップの球根をパンジーの間に植えていきます。今回は球根の数も多かったので大変でした。皆様ありがとうございました。



サインボードもひとつひとつ丁寧に拭いて頂き、今年一年の汚れがきれいに落ち、美しいはな街道で新しい年を迎えられるようになりました。

◇日時：平成25年12月12日(木) 15時より16時半 ◇クリーン範囲：中央通り「はな街道」(京橋三丁目～日本橋本町四丁目間)  
◇主催 NPO法人はな街道 ◇共催 東京国道事務所 ◇協力 日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会/名橋「日本橋」保存会  
日本橋一の部連合町会/日本橋六の部連合町会/京橋一の部連合町会/東京中央大通会/室町大通会/中央区

## ご報告2 Report

### 常盤小学校児童による冬花植えを行いました

◇平成25年12月5日10時半より ◇場所：室町3丁目花壇(北陸銀行側花壇)  
常盤小学校4年生に室町の花壇にパンジーとチューリップ球根を植えて頂きました。



はな街道事務局よりご挨拶



丁寧に苗と球根を植えていきます。



最後にお水もしっかりあげます。



終了後に同じパンジー苗をプレゼント。

## ご報告3 Report

### 城東小学校児童による冬花植えを行いました

◇平成25年12月9日10時半より ◇場所：TODAビルディング前花壇  
城東小学校4.5年生に京橋の戸田ビルディング前の花壇にパンジーとチューリップ球根を植えて頂きました。



パンジーが植えられたら、今度はその間にチューリップの球根を植えていきます。とても真剣な表情が印象的でした。



最後にお水もしっかりあげます。

